



Road trip en amerique centrale de Sab et Mag

Coucou ?

Nous avons décidé de sauter le pas et de partir vivre un rêve d'enfant.

Ce rêve nous fait atterrir au Costa Rica, traverser le Nicaragua, le Salvador, le Guatemala, le Belize et arriver au Mexique.

Nous avons décidées de traverser les frontières à pied et de voyager au maximum dans la proximité de la culture locale et des locaux.

Pour cela nous prenons toutes deux un congé sans solde.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/OkY1em5N>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marguerite Marechal